

Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie Platz der Republik 1, 11011 Berlin Telefon 030 227 – 74099 Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

Berlin, 13. Februar 2014

Fanta startet Spielplatz-Initiative Bis zu 10.000 Euro für Ausbau und Erneuerung

Seit dem 1. Februar 2014 sind bundesweit Träger und Betreiber von sanierungsbedürftigen Spielplatzanlagen aufgerufen, sich bei der Fanta-Spielplatz-Initiative um finanzielle Modernisierungs- und Umgestaltungshilfe zu bewerben. Neu in diesem Jahr: Jede Bürgerin und jeder Bürger kann sich am Verfahren beteiligen und Spielplatzanlagen für eine Förderung vorschlagen.

Ziel der Initiative ist es, Aufmerksamkeit dafür zu schaffen, wie wichtig freies und kreatives Spielen für die geistige, soziale und motorische Entwicklung von Kindern ist. "Spielplätze gehören zu den wichtigsten Orten für die Entwicklung der Kinder außerhalb des häuslichen Bereichs, weil dort freies und spontanes Spielen möglich ist", unterstützt die Parlamentarische Staatssekretärin und Bundestagsabgeordnete Brigitte Zypries (SPD) die Idee der Initiative. "Gerade in Großstädten finden Kinder und Jugendliche immer seltener Platz zum Spielen und Verweilen. Der Erhalt und die für die Ausstattung zur Verfügung stehenden öffentlichen Mittel sind knapp, deshalb begrüße ich den Einsatz von Fanta und seinen Partnern."

Der Einsendeschluss für Bewerbungen ist am 21. April. Vom 12. Mai bis zum 12. Juni läuft dann die öffentliche Online-Abstimmung, bei der die beliebtesten 100 Spielplätze gewählt werden. Die drei Bestplatzierten



Brigitte Zypries

Mitglied des Deutschen Bundestages Parlamentarische Staatssekretärin beim Bundesminister für Wirtschaft und Energie Platz der Republik 1, 11011 Berlin Telefon 030 227 – 74099 Fax 030 227 – 76125

E-Mail: brigitte.zypries@bundestag.de

erhalten je 10.000 Euro, die Plätze 4 bis 20 je 5.000 Euro und die Plätze 21 bis 100 je ein kreatives Spielelement für die Gestaltung der Spielanlage. Fanta steht mit Inspirationen und Tipps zur Seite, wird als Marke auf den Spielplätzen nicht sichtbar sein. Vom 13. Juni bis zum 20. September laufen dann, in Zusammenarbeit mit dem Deutschen Kinderhilfswerk und dem TÜV Rheinland, die Umbauarbeiten der 100 Gewinner.

Informationen zu der Initiative sind abrufbar unter: www.fanta.de/spielplatzinitiative

##